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■本日の出席会員数：65名中46名�
■先々週出席率：82.35％�

【ヴィジター】�

【ゲスト】�

 ・三条北より　中條耕二さん�
 ・吉田より　　山岸太樹さん�
�
�
 ・弥彦村観光協会�
　　　　 会長　白崎豊大　様�

【先週のメークアップ】�

［4.11］三条南RCへ�
 ・平原信行さん�
［4.12］三条北RCへ�
 ・菊池　渉さん、渡邉喜彦さん、�
 ・松谷昊吉さん、熊倉昌平さん、�
 ・長谷川有美さん、加藤紋次郎さん、�
 ・吉井俊介さん�

葉ボタン�

2005.4 .13（No.2360）�

会長エレクト挨拶�
�
　　　　　 　　　　　　　小越憲泰会長エレクト　

　みなさんこんにちは。今日の卓話は弥彦
村観光協会の白崎会長さんです。まだいら
しておりませんが間もなくお見えになる
と思います。また、三条北クラブより中条
さん、吉田クラブより山岸さん、ようこそ
おいで下さいました。どうぞごゆっくり御
くつろぎ下さい。�
　今年も遅まきながら、高田の桜の開花宣
言がされました。ようやく越後にも春が来

たという実感が湧いて来ました。この開花宣言を聞くと、昨
年の 4月 8日に当時の山田親睦委員長から、高田公園の夜桜
見物に連れて行ってもらった事が思い出されました。今まで、
何回となく昼間の高田公園の桜を見ておりましたが、山田さ
んのおかげで、本当に素晴らしい夜景を満喫させていただき
ました。山田さん又誘って下さい。�
　この月曜日に車で東京方面に出張しました。仕事の関係で、
月夜野インターから国道を走りました。車が進むほどに、道
の脇の梅や桜の木が段々と色付いて行くのが、運転中の目を
和ましてくれました。皇居の、千鳥が淵の夜桜も鮮やかでし
たが、高田の桜の方が、格が上の様な感じがしました。�
　さて、昨年から今年にかけて、色々な災害がありました。又、
私は身近な人の葬儀に多く立ち会いました。いずれの人達も
皆若く、何であの人が死ななければならないのかと思う人た
ちばかりであります。当クラブの渋谷正一さんもお亡くなり
になりました。私が親睦委員長の時、渋谷さんと委員会が同
じでした。親睦委員会は、まず親睦委員同士が楽しくなければ、
ということで、何処か旅行でもしようということになりました。
その時、渋谷さんが、是非、中国の大連に行ってみたいと発
言され、皆その案に賛同しました。お蔭様で、楽しい大連の
旅行をすることができました。今年の1月か2月の例会の時、
渋谷さんが、「小越君、今年はどうしても、今一度あの時のメ
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ンバーで、旅行を計画してくれないか」と言われた
ばかりでした。今では、楽しい思い出になってしま
いました。又、昨年でしたか、誕生祝いに写真を撮っ
て頂きましたが、あまりよく撮って頂いたものです
から、冗談交じりに「この写真を私の祭壇に飾ります」
と渋谷さんに言ってしまいました。渋谷さんは、た
だニコニコ笑っておられました。まさか、その渋谷
さんがこんなに早く亡くなるなんて想像も出来ませ
んでした。�
　このところ、日本を取り巻く内外の問題が山積し
ております。国内では、郵政の民営化をめぐって、政
局がらみでマスコミを賑わせております。国外では、
日本の領土問題を取り上げた教科書検定をめぐって、
中国や韓国で日本バッシングのデモが盛んに行われ
ております。日本は隣人との付き合いの下手な国だ
なとつくづく感じられてなりません。この事件は、
私たちがとやかく言うことではありませんが、この
三条や燕は、中国や韓国との取引が多い地区であり
ます。この状況が長引きますと、取引に影響を来た
す事が懸念されます。1日も速い解決を望みたいも
のです。以上で会長代理の挨拶とさせて頂きます。�
�
�
�

�
幹 事 報 告�
�
　　　　　　　　　　　　　　　五十嵐寿一幹事�
◎三条リバティライオンズクラブより�
　事務所移転のご案内がとどいております。�
　県央地域地場産業振興センター3F　�
　　　　↓�
　金井産業（株）内　TEL 32－4460�
　　　　　　　　　　FAX 32－4460�
�
�
�
�

ニコニコBOX�
�
渡辺勝利さん�
　９人目（内孫４人目）誕生（内孫は何故か女ばかり）、
　天の恵みに感謝。�
菊池　渉さん�
　４月２日から京都の桜を楽しみに行って来ました。
　昼も夜も楽しめました。�
川瀬康裕さん�
　今年は寒いですね。桜が楽しみです。�
松永一義さん�
　桜が咲き始めました。花見に行きたいですね。�
永井敏行さん�
　先週は勉強会に参加させて頂きました。�
若槻八十彦さん�
　ようやく梅や桜の花を見ることができるような時
　節となりました。�

荻根澤隆雄さん�
　三条市の浄水場の桜、未だ「つぼみ固い」。�
　以上、開花情報です。�
五十嵐寿一さん、小柳直人さん、石月良典さん、�
会田二朗さん�
　白崎さん卓話ありがとうございます。楽しみにし
ております。�
�
　　　　　　　　　　4 月13日分　￥　11,000�
　　　　　　　　　　今年度累計　￥ 853,000�
�
�
�
ロータリー財団�
�
荻根澤隆雄さん�
　孫娘が幼稚園へ入園致しました。キズだらけで帰っ
　て来なければと心配してます。�
山田富義さん�
　三女が４月から就職しました。�
�
　　　　　　　　　　4 月13日分　￥　　5,000�
　　　　　　　　　　今年度累計　￥　80,000�
�
�
�

卓　話�
　　　　　　弥彦村観光協会　会長　白崎豊大　様�

　ごめん下さい、白崎でございま
す。弥彦村観光協会長としてお招
き頂きまして、弥彦宣伝の良い機
会としてお邪魔しております。�
　お手許に配りましたパンフレッ
トは最近作ったものでございます。
これは縮小版でワイシャツのポ
ケットにも入るように作りました。

他にレギュラー版の大きなものもございます。�
　もう１冊はメモ帳で、私の道楽で作ったものです。
私は10年程、超整理手帳を愛用しておりまして、そ
の手帳に挟まるものです。超整理手帳は、マンセル
の経営資料を挟みたいので２冊常時使っております。�
　なんでこんなことを話すかと言いますと、昭和50
年私が30歳で帰ってまいりました時、商売を畳むか
破産の危機で、銀行さんに金を100万円借りに行っ
たら、金勘定がまったくわかりません。あなたに経
営者の資格がありませんと言下に断られました。�
　そんなことから銀行さんに聞かれたら、直ぐ返事
ができないとお金を貸して頂けないんだと痛切に感
じまして、経営のことは何でも答えられるように心
掛け、この超整理手帳を使っております。�
　さて、本題の弥彦観光でございます。�
　弥彦では、今色々な動きが活発になされておりま
して、このパンフレットを作るについても、10人位
の委員で議論を重ねました。�
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　これからの弥彦の街造りの何等かの方向性を暗示
するパンフレットにし、全村に広報誌と共に配り、
今後弥彦はどの方向に行くべきか、月岡温泉と弥彦
の違いは何か、当地弥彦には歴史があると、弥彦浪
漫を月岡浪漫にしても通らない個性をコンセプトに
して作らせて頂きました。�
　また、今年中には新たな温泉源を求め、弥彦公園
の弥彦グランドさんの前あたりに、65度の温泉源を
求め本格的な掘削を始めます。�
　配管も全部やり直し、受益者負担で中小企業法に
基づく企業組合を設立し、1億円の資金をかけます。�
　また、ほとんどでき上がりましたが、私共独力で
神社前から和風街路燈を1,500万円程かけて設置を
終わり、昨日から試験点燈に入り、弥彦の街を明る
くします。�
　さらに、私共みのやの前の大阪屋さんの角に新し
い喫茶店とお土産店ができました。いずれもドイツ
人のカール・ベルクスとおっしゃる方が十日町市松
代に住んでおられまして、その人のコミニカ再生に
基づく建物３棟でございます。�
　カールさんの景観コンピュータプロジェクターで
一般フォーラムをやります。�
　今回の中越地震の影響ですが、10月23日５時26
分頃、お客様が宴会場にお入りになられた後で、シャ
ンデリアが揺れ、いくつか割れた程度でしたが、翌
日からキャンセルの連続で、翌日は479名キャンセル、
次の25日は1,137名、26日658名と余震が始まるとキャ
ンセルがくる日々の連続でした。大体１ヶ月半位の
お客様を失ってしまった訳で、売上としては、お客
様は旅館にお入りになられましてから、お帰りにな

るまで２万円位お使いになられますので、人数分だ
け売上を失いました。�
　それより風評被害による打撃が大きく、高速道路、
新幹線も止まると、旅館の大小、地域によって大き
な差があり、県外客に依存する大型旅館、県内客が
大勢いらっしゃる観光地ホテルの被害は大きく、私
共も、７月の水害で三条、栄町、見附のお客様が多く、
水害キャンセルが続き、ようやく10月少しでも売上
を取りもどし110％の予測が94％となり、菊まつり
の交通整理をしておりましたら、11月１日観光バス
が５台～６台、乗用車も５台～６台でした。中旬か
ら20日過ぎになりますと、かなりの人出がありまし
たが、県外の方は皆んなキャンセル、11月の売上は
61％で惨憺たる有様でした。�
　今回失ったものも多かったのですが、皆様のご支
援と私共業界のパワーも凄く、11月18日女将70人～
80人を先頭に東京の中央省庁、大手旅行会社にお邪
魔し、初日はJR本社、国土交通省それから自民党本
部でご馳走になったカレーライスの味は忘れられま
せん。�
　そうした効果は大きく、JRさんが新潟への旅行パッ
クを組まれました時、大幅割引をして下さいました。
私共お取引の皆様にもお願いしまして、大勢のお客
様にご利用頂き、リピートもあり、ギフト券もたく
さんお買上げ頂きました。�
　方法としては、ファックスが意外な効力がありま
した。�
　今回の災害で受けた打撃も大きうございましたが、
皆様のご支援が有難く、私共一生忘れられないと、
ここに感謝申し上げる次第であります。�
�
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渋谷正一会員を偲んで�
　　　　　　　　　　　　　　 荻根澤隆雄会員�
　昨年に渋谷さんと一緒に樹齢1200年とも伝えられ
ている神代桜（素桜神社）を長野まで撮影をしに行
きました。�
　プロカメラマンとしての神代桜の撮影構図をフェ
ンダーより覗かせて頂き、当然の事ですが、私の構
図が幼稚に感じました。�
　今年は教えて頂いた構図で撮影をしてみたいと思っ
ております。実は帰り道の戸隠で蕎麦を食べながら、
来年も一緒に撮影に来ようと約束をしていたのでし
たが、その約束も願い叶わず逝かれてしまいました。
本当に残念です。�
　この写真は渋谷さんのものでは有りませんが、長
野神代桜です。山深い部落で一千年以上も山郷を見
守り、かつ部落の人々から愛されている神代桜を見
ると熱くなります。�
�

　　次 週 例 会　4月27日　会員卓話　並木富士雄会員�

�

　　次々週例会　5月 4 日　休会（祝日）�


